

## • MARI JOSÉ PALOMINO

Dios mediante este miércoles 25 será intervenida Mari José Palomino de su espalda. Estaremos orando por esta intervención confiando en que Nuestro Señor dirigirá al equipo médico que realizará la operación.

## • NUESTROS ENFERMOS

Seguimos apoyando en oración a todos los hermanos que están padeciendo problemas de salud. Oramos por **María Teresa**, también por **Ana Luz Pimentel**, **Julia Ruíz**, **Dafne Parra** (muy recuperada), por **Helen Prato** y **Luis Fernando** que continúan esperando fecha para sus intervenciones.

## • NUESTRO LOCAL ESTÁ IMPECABLE

Gracias al llamado del Grupo de Unidad de nuestra iglesia, un grupo de hermanos acudió al llamamiento del pasado sábado a la limpieza general de nuestro local, muchas gracias a todos, se hizo un trabajo fenomenal y nuestra iglesia "brilla". Te pedimos de manera especial cuidar de la limpieza de nuestra iglesia.

## ■ ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA

**Salida Evangelística**, domingo 29 a las 17,00 en la iglesia.

## ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 29 DE JUNIO DE 2025

- **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Carlos Lázaro*.
- **Escuelas dominicales: a las 11,30 h.**
- **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.**

**Introduce el Culto:** *Rafael Fernández*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

**Administra la Santa Cena:** *Moisés Abraham Arauz*.

**Distribuyen:** *Leidy Díaz, Rosa Robledo, Magdalena Mir y Carlos Lázaro*.

**Ofrenda:** *Ángela Acebedo y Cecilia Díaz Ocaña*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 horas reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23,00 h.**



# ATRIO

"Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

**AÑO XLIX. N° 2176. Domingo 29 de junio de 2025**

## REALIDAD Y LUCHA CONTRA EL DIABLO

Se muy bien que la semana pasada escribí un articulito sobre los *Poderes del Diablo*. Pido permiso para ampliar el tema en torno al funesto y temido personaje infernal.

Los archivos que mantengo sobre muchos temas, entre ellos el Diablo. Dicen que el centro europeo del satanismo está en Italia, principalmente en ciudades del Norte tales como Turín, Milán, Florencia, Roma. En Turín tuvo lugar un Congreso mundial sobre el Diablo. Acudieron adoradores del Diablo de todos los lugares del mundo.

Richard Woods, profesor de filosofía en la Universidad de Loyola, en Chicago, dice que en Estados Unidos hay unas 400 sectas dedicadas a adorar al Diablo. Sólo en Nueva York existen unas 500 "congregaciones locales" donde se tributa culto al Diablo.

El cine ha popularizado la figura del Diablo en este país. Películas como *El Exorcista* y *Rose Mary's Baby* han difundido la imagen del Diablo por todas las pantallas cinematográficas del mundo

Hace poco murió en California el tristemente famoso Charles Manson. Sumo sacerdote de una secta satánica, Manson ordenó en agosto de 1969 la matanza de nueve personas en Los Ángeles, entre ellas Sharon Tate, casada con Roman

Polanski. Sharon Tate estaba embarazada de ocho meses.

Lo triste de estas sectas satánicas es que sus miembros no toman en serio al Diablo.

No creen en Dios y tampoco en el Diablo.

Por esta razón juegan con él.

El Diablo de la Biblia nada tiene que ver con esos personajes repulsivos de litografía católica, ni con las figuras grotescas inventadas por los practicantes de la magia negra y la blanca.

En el capítulo 13 de los Hechos de los Apóstoles se cuenta una historia que ilustra lo que venimos explicando. Recorriendo la isla de Chipre, Pablo y Bernabé llegan a una ciudad llamada Pafos. Un procónsul romano de nombre Sergio Paulo, “varón prudente”, oye con agrado el mensaje de los misioneros. Pero un mago próximo a él, Elimas, trata de apartar al procónsul de la fe. Fijando en el mago sus ojos, Pablo le grita: “*¡Oh, lleno de todo engaño y de toda maldad, hijo del diablo, enemigo de toda justicia! ¿No cesarás de trastornar los caminos rectos del Señor?*” (Hechos 13:10).

Éste es el Diablo. Un ser infernal, invisible y poderoso que trastorna los caminos de Dios y hace la guerra a sus hijos espirituales.

En nuestras luchas contra “las huestes espirituales de maldad en las regiones celestes” acabamos con el alma descoyuntada, con el espíritu deshecho, con la fe destrozada. Por esto la advertencia del apóstol Pedro: “*Sed sobrios Y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devore*” (1 Pedro 4:8).

Saludos, Juan Antonio Monroy

## ■ NOTICIAS

### • MINISTERIO DE MUJERES

Todas las mujeres están invitadas a la reunión que tendrá lugar el próximo sábado 28 de Junio a las 18:00 horas en nuestro local. En esta ocasión el tema a tratar es sobre “**El Apego**” teniendo como base los libros de la Psiquiatra Marian Rojas Estapé y de la Psicóloga Keyla Espina. En esta ocasión las expositoras serán Andrea y María Paola Rodríguez. Este Ministerio de Mujeres, con mucho esfuerzo, trabaja para poner a disposición de las mujeres de la iglesia oportunidades de edificación espiritual y de crecimiento personal. Asiste e invita a otras hermanas o amigas.

### • HA NACIDO ATHENEA

La semana pasada nació Athenea, hija de Nora Fernández y de David, a la vez

nieta de nuestros hermanos David y Teresa. Damos gracias a Dios porque todo ha salido bien y tanto la madre como la niña, se encuentra en buen estado.

### • NUEVOS HIMNARIOS

Ya está preparado el nuevo himnario, que ha sido confeccionado con mucha ilusión. Próximamente se dispondrán en los bancos sustituyendo al viejo, se han agregado unos 30 himnos a los ya existentes. Si alguno quiere comprarlo estará disponible en la librería de la iglesia al precio de 10 euros.

### • VELADA DE ORACIÓN

La velada trimestral de oración del pasado viernes 20 resultó de mucha edificación para todos los asistentes, se vivió una velada de intensa de oración rogando unos por otros y por la iglesia. Si te has perdido esta velada, comprométete desde ahora y no te pierdas la próxima.

### • DESPEDIDA DE CURSO DE LA ESCUELITA DOMINICAL

La actividad de “**fin de curso**” de nuestros niños fue un bonito tiempo de alabanza y reflexión de la palabra, los niños captaron muy bien el mensaje transmitido por Andrea sobre el Mensaje de “**Las Dos Puertas**” (¿Cual eliges?) de **Mateo 7:13-14**. Al final los niños disfrutaron de juegos y de una merienda. Como iglesia nos gustaría agradecer una vez más a todos los responsables de este Ministerio tan importante para la vida de una iglesia por su entrega y servicio a nuestros niños.

### • EXCURSIÓN DE VERANO EL SÁBADO 5 DE JULIO

Se acerca el día de nuestra tradicional salida al campo del sábado 5 de Julio en **Hoya Encavera**, a unos 90 kilómetros de Madrid. Ya no quedan plazas en el autobús que tiene contratado la iglesia, en caso no puedas ir por motivos de última hora comunícalo para pasar tu plaza a otro hermano. También te pedimos que si vas en coche privado y tienes plazas disponibles que las pongas a disposición de hermanos, comunícaselo a los hermanos responsables de la salida. El autobús saldrá de la C/Bravo Murillo esquina a la C/Teruel a las 09:00 horas, la vuelta será a las 19,30 horas. **¡Por favor sed puntuales!**

### • FALLECE LA MADRE DE ROSE MARY ROJAS

Es con gran tristeza que comunicamos el fallecimiento repentino de la madre de esta querida hermana. La pérdida de un familiar es siempre muy triste y causa mucho dolor, mucho más si se trata de una madre. Expresamos todo nuestro cariño y pesar a Rose Mary por esta sensible pérdida.